

Raúl Castro a pris congé de l'ex président brésilien Luiz Inacio Lula Da Silva



La Havane, 28 février (RHC)- Le président cubain, Raúl Castro a pris congé, à l'aéroport international José Martí, de La Havane de l'ex-président brésilien Luiz Inacio Lula Da Silva qui a effectué une visite dans notre pays.

Hier aussi, le chef d'État cubain, a reçu le premier ministre de la Namibie, *Hage Geingob*, qui effectue une visite officielle à Cuba.

Au cours de la rencontre fraternelle, ils ont échangé des vues sur l'excellent état des relations bilatérales et ils ont réaffirmé leur volonté de renforcer les liens économiques et les relations de coopération entre la Namibie et Cuba.

Raúl Castro et *Hage Geingob* ont également abordé des thèmes de l'actualité internationale.

Le premier ministre de la Namibie a également été reçu par le premier vice-président cubain Miguel Díaz-Canel, et par le président du parlement cubain, Esteban Lazo.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/16002-raul-castro-a-pris-conge-de-lex-president-bresilien-luiz-inacio-lula-da-silva>



Radio Habana Cuba